

◇**運転の妨げになりやすい、グレーな危ない行為**◇

- 「ながらスマホ」が危険なことは自明だ
- くわえタバコはいろいろな意味でリスクー
- サングラスを掛けっぱなしにしていると…
- 目深に帽子をかぶっていると信号が見えづらい
- パーカーのフードは集中力を増すらしいが…
- オーディオを大音量で鳴らすのはNG行為

夕方5時 浦幌町 はみ出し

道道1038 大型トレーラーと正面衝突、

軽乗用車の女性、意識不明の重体

◇**わき見は厳禁、100%運転に集中**しましょう◇

◇**2時間走行、15分休憩** 守ろう！ **自分の命、他人の命**◇

2019年04月10日 21時40分

10日午後5時半前、浦幌町昆布刈石の道道1038号線で、軽乗用車と大型トレーラーが正面衝突する事故がありました。この事故で、軽乗用車を運転していた50代の女性が、意識不明の重体で病院に運ばれました。現場は片側1車線のゆるやかなカーブで、警察は、軽乗用車が対向車線にはみ出した可能性があるともみて、事故の原因を調べています。

大型トラック 建築資材、荷崩れ

ガードレールと荷台パネルに挟まれ、運転手死亡

◇**荷締めの確認何度でも**◇

2019/4/10(水) 17:49

10日午前6時10分ごろ、香川県で大型トラックの運転手(58)が、ガードレールと荷台のパネルに首を挟まれ死亡。荷崩れを起こした可能性があるということです。男性は当時、建築資材を運んでいる途中でした。

新学期が始まったばかり

朝7時 登校途中の小学6年生

横断歩道ではねられ、重傷

「立っているのは見えたが、**渡らないと思った**」

◇「子供が飛び出して来るかもしれない」と考えて、◇

◇**スピードダウンなど危険を予測した安全な走行**◇

2019/4/10(水) 21:13

新学期が始まったばかりだが、10日午前7時半過ぎ、岩手県の信号のない交差点で、小学6年生の女の子が友達と2人で登校途中に軽乗用車にはねられ大けがをした。女の子は横断歩道を渡っていて、警察は、軽乗用車を運転していた男(26)を現行犯逮捕した。先に横断歩道を渡っていてはねられたという。容疑者は「立っているのは見えたが渡らないと思った」と話している。